
[Bivouac sous la lune : \(Re\)découvrez la forêt en partageant un moment hors du temps !](#)

Les 18 et 19 juin prochains, les habitants de la Métropole sont invités à (re)découvrir la forêt autour d'une expérience pour toute la famille. Promenades, ateliers, jeux, pique-nique, concert, nuit sous la tente... Un weekend riche en activités attend les participants, du samedi à 17h00 au dimanche à 10h00, dans la forêt d'Orival.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Maire de Rouen, Marie Atinault, Vice-présidente en charge des transitions et innovations écologiques et Daniel Duchesne, Maire d'Orival : *« La forêt occupe près du tiers de la Métropole, soit 25 000 hectares. Les habitants, dont nous-mêmes, sommes donc très attachés au patrimoine forestier. Cette 4ème édition du Bivouac sous la Lune est fortement attendue et nous tenions à être au rendez-vous en vous accueillant dans ce superbe massif labellisé Forêts d'exception avec un évènement toujours plus complet. Cet évènement permet de faire redécouvrir la forêt aux plus grands, et d'en donner le goût et la connaissance aux plus jeunes. Il nous semblait essentiel car c'est en connaissant la forêt et en l'appréciant que l'on mesure l'importance de la préserver ! »*

[CP MRN Bivouac sous la lune \(Re\)découvrez la forêt en partageant un moment hors du temps ! 230522.pdf](#)